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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２９年１０月２７日 

登米市議会議長 及川 昌憲  様 

                      第 3班   代表者 沼倉利光 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２９年１０月１２日  午後７時 ～ ８時３０分 

開催場所 津山町公民館（大会議室） 

出席議員 

代表者：沼倉利光 

司会者：相澤吉悦 

報告者：八木しみ子・氏家英人  

記録者：佐々木好博・上野 晃 

参加市民数       １２ 人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 29年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

 

意見交換 

 

コミュニティの現状と課題 

 

コミュニティの運営等についての多くの問題意識を感じた。 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

・一次産業をもっと活性化するべきと考えるが 

⇒新しい農林業のスタイルや登米市独自の取り組を進める必要があ

る。 

・指定管理制度の方向性が見えない。 

⇒議会としても担当課を含めて検討対応してゆく。 

・幼稚園と保育園の一元化についてどうなっているのか。 

⇒現在認定こども園の整備を進めているところである。 

意 見  

要 望 

・放課後教室や学童保育などの支援が不足している。 

⇒委員会で町域の現状を調査し、対応してゆく。 

・コミュニティ同士の意見交換や情報交換が出来る場が欲しい。 

⇒登米市民プラザを活用してほしい。 

提 言 

・若者の結婚支援を積極的に進めるべきではないか。 

⇒現在街コン等のイベントに取り組んでおり、近年では市域を超えた

連携も図ってきている。 

 

 

 

（    ） 

 

 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

・公民館の仕事量が増大する中、館長が非常勤扱いのままでよいのか。

また、職員の報酬や労働環境などの待遇にも問題があると考えるが

どうか。 

・施設の不具合（トイレが合併浄化槽のまま）等、維持管理の問題が

あるが指定管理の中で対応が難しい問題もあると考えるが全て一律

的な考え方で良いのか。 

 

 

意 見 

 

・一次産業の方向性について分野ごとの議論が必要と思う。 

・コミュニティの地域間格差が大きい。 

要 望 

 

 

 

提 言 

 

 

 

（    ） 

 

 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

 

  


